豊川こども園新聞

令和6年3月4日(月)発行 第616号

・桃、さくらんぼ組

•硬筆教室

バースデー訪問

25・おじいちゃん、

おばあちゃんの会

《4月の主な行事》

・リズムジャンプ

お別れ会 •身体計測

H30 年卒園記念の

*英語教室

桜、つくし組

英語教室

・リズムジャンプ

誕生日会

河津桜が満開

3月の行事予定



23. 卒園式

・桜組以下は家庭保育 のご協力をお願い致し

新年度準備のため、 家庭保育のご協力を

お願い致します。

ひな祭り会

お別れ遠足

お弁当の日

3•礼拝

修了式

・2、3号普通保育始まり



「春一番が吹いた」というニュースをちらほらと見かけ る季節になりました。そして、園庭に目をやるとビューン と春一番のように駆け抜ける子どもたちの姿・・・ どうやら春はもうここまで来ているようです。

今年度も残りわずかとなりました。

元気に新年度にバトンタッチができるように、子どもた ち、職員共々体調管理に気を付けていきたいと思います。 春風と共にたくさんの幸せが訪れますように・・・・

宮地



1歳 にないました

園長

加州安全3月



梅組の子どもたちと**うみたまご**へ行ってき ました。

柳ヶ浦駅から中山香駅まで電車に乗り・・・ ここからバス(運転手は園長先生)に乗り換え てうみたまごへ!!

車窓から見える山や海の景色を見ながら 「もう着く?」「どんな魚がいるのかな?」と目 的地に到着するのを楽しみに、会話も弾んで いました。

うみたまごでは、いろいろな魚に目を輝か せたり、セイウチに触れたり、いろいろな体験 に大はしゃぎの子どもたち。

初めての経験の子も多くドキドキ・ワクワク の1日でした。園生活の楽しい思い出がまた -つ出来ました。







ダイバーさんとハイ・チーズ



















駅川中学校の音楽部の生徒さんが演奏会に 来てくれました。子どもたちに馴染みの童謡や アニメ曲、ディズニー曲等に合わせて一緒に歌 ったり、トーンチャイムの素敵な演奏を聴いた り・・・身体でリズムをとって楽しむ姿も見られ ました。 心癒される音楽会でした。

•体操教室

春分の日

新入園児入園式

•6日(土) 進級児保護者説明会

・1号年度末、年度始め休み (学年末 3/25~3/31、学年始め 4/1~4/7)

♪♪ ありがとうございました。♪♪ 個



うれしいひなまつり

3月1日(金)にひなまつり会を行いました。 2週間前からホールに飾っていたおひなさま 「それぞれの名前を知っているかな?」とシア ターを通して名前を確認し、みんなで「うれ

しいひなまつり」を歌いました。各クラスの代表のお友だちが自分の作っ たおひなさまを紹介・・・では、お気に入りのポイントを笑顔で答えていま したよ。個性豊かで可愛いおひなさまが出来あがりました。最後にみんな のお楽しみの「おひなさまメニュー」の紹介をすると「おいしそう~!」「エ ビフライ♥のだいすき♥」と給食が待ちきれない様子・・・とても可愛くて美 味しいひなまつりメニューを嬉しそうに食べる子どもたちでした。









令和5年度の教育・保 育も3月で終了します。 子どもたちの様子を毎 月伝えてきました「かが やき」を一年間読んで頂 き、本当にありがとうご 🎍 ざいました(礼)









